

La Confederación Hidrográfica del Segura invierte 550.000 euros

La CHS concluye la recuperación de la rambla de San Roque en Blanca

- El organismo ha limpiado, ampliado y estabilizado la desembocadura del cauce en el Azud de Ojós, además de reparar los caminos de servicio
- Se han retirado los sedimentos que a lo largo de los años habían colmatado la rambla

4 oct. 09.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el alcalde de Blanca, Rafael Laorden, han visitado el fin de las obras de adecuación de la rambla de San Roque en la zona de la desembocadura en el azud de Ojós, en la que se han invertido 550.000 euros.

Esta actuación, enmarcada en el Fondo Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y el Empleo (en la parte cuya ejecución ha sido encargada a la CHS), ha solucionado los problemas provocados por la progresiva acumulación de sedimentos, que había terminado por colmatar la rambla tras un largo periodo de sequía y avenidas.

El proyecto ha contemplado la limpieza, ampliación y estabilización de la desembocadura de la rambla de San Roque mediante 2.700 metros cuadrados de zona protegida por escollera. Esta medida facilita la evacuación de las aguas de lluvias y reduce las posibilidades de inundaciones.

Estos trabajos han incluido la colocación de 1500 metros cuadrados de gavión en unos 850 metros del cauce, así como su regeneración ambiental con especies autóctonas.

Por otro lado, se han reparado y mejorado los caminos y carreteras afectados por la rambla para evitar su inhabilitación por las lluvias torrenciales. Así, se han repuesto drenajes mediante marcos prefabricados.

En total, la CHS ha acondicionado 6.500 metros cuadrados de rambla y reparado otros tantos de carreteras y caminos de servicio.